

13.05.2020

## **Ernst-Bloch-Zentrum wieder geöffnet**

Das Ernst-Bloch-Zentrum, Walzmühlstraße 63, öffnet ab Mittwoch, 13. Mai 2020 wieder. Die Öffnungszeiten sind dienstags und mittwochs von 14 bis 17 Uhr sowie donnerstags von 14 bis 20 Uhr. Einzelne Bestandteile der Dauerausstellung wie die Touchscreens stehen nicht zur Verfügung. Wie in den anderen Ausstellungshäusern gilt auch im Ernst-Bloch-Zentrum Maskenpflicht für Besucher\*innen. Außerdem dürfen sich maximal bis zu 15 Personen gleichzeitig in der Ausstellung aufhalten. Besucher\*innen werden gebeten, einen Mindestabstand von 1,5 Metern untereinander und zu den Mitarbeiter\*innen einzuhalten. Führungen und Veranstaltungen können derzeit nicht stattfinden.

Weitere Informationen zum Ernst-Bloch-Zentrum gibt es im Internet unter [www.ludwigshafen.de](http://www.ludwigshafen.de).